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受　　付 金曜日

ＮＯ．
住民自治の確立について

要望・意見

①住民自治の確立について、現在、自治会の結成率が89.5％であるが、結成後の自治
会について、地域支援課でＰＤＣＡについて実践できているか。

②行政も地域にもう少し参加して活動してほしい。

対応状況等

香我美町懇談会で意見聴取平成30年4月13日

香我美町 1

【地域への回答内容】

【市長】
①結成率が一番大事な要素ではなく、それぞれの中身が重要であり、それぞれの活動
についての課題について、地域の皆さんが主体となって行政とどのような形でやっていく
のか、地域の実情に即して実施する必要がある。

【地域支援課】
①香我美町とその他の自治会・協議会のスタートが異なり、香我美町は協議会を中心に
活動しているが、その他は町内会を中心に活動しており、それから自治会・協議会を結
成していくといった流れである。
岸本については、活動している自治会とそうでない自治会があり、まちづくり協議会運営
委員会に市も参加して、現状を把握しどういう課題があるのか、今後、発足予定の集落
活動センターの起爆剤になるよう再度、自治会の再構築を考えている。

【市長】
②地域の主人公である地域の皆さんがより良い生活ができるための活動であることか
ら、活動の弱いところは、市も一緒になって協力していく。各種会合について要請があれ
ば、積極的に市も参加していく。すでに香我美町においては、地区の催し物について市
職員も参加している。

担当課 地域支援課



受　　付 金曜日

要望・意見

岩淵橋の横断歩道表示が消えている。見通し悪いところなので何とかしてほしい。

対応状況等

ＮＯ．
岩淵橋の横断歩道表示について

香我美町 2

【地域への回答内容】

【建設課】
県道なので県には要望していたが、期限を切って回答してもらうよう再度、要望する。

－後日対応－
【建設課長】
後日、Ｈ２９年度に引き続き、南国署にて担当に伝える。担当は昨年の要望ファイルを出
してきて、県警本部に出している、やるのは本部なので、再度要望があったことを伝え
る。
　６月１５日に地元の方から、「仮にやっている。夏以降に工事が出来る予定である」と連
絡があった。

担当課 建設課

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取



受　　付 金曜日

ＮＯ．
ハピネスかがみについて

要望・意見

①ハピネス香我美の住宅耐震工事はどうなっているのか。南海トラフ地震に耐えうるの
か。

②玄関やサッシ等の歪みについて、住宅管財課に何度か電話連絡したが本当に大丈夫
なのか。

対応状況等

担当課 住宅管財課

【地域への回答内容】

【市長】
①昭和56年以降に建設された建物については、耐震基準が高くなっているので大丈夫
である。

②市営住宅等の不具合については対応する。

－後日対応－
【住宅管財課市営住宅係長】
4/17質問者の方へ電話連絡。日を改めて質問者宅を訪問する。
4/18市営住宅係長が質問者宅を訪問。
①については市長が大丈夫と言い切ったことが逆に不安になったので連絡したとの事。
回答は市長の答弁と同じだがあくまで基準として昭和56年を上げていることを説明して
納得いただいた。
②玄関の締まりの悪さ、リビング部の床のへこみ等相手方の疑問部に対しては修繕対
応やお断り等を交えて対応し、納得いただいた。

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取

香我美町 3



受　　付 金曜日

担当課 環境対策課

ＮＯ．
産廃廃棄物最終処分場について

要望・意見

①産業廃棄物施設についてお聞きしたい。

②どこかに必要な施設ではあるが、今回、施設ができなくとも、10～20年の間で満杯に
なれば、また、話が持ち上がってくるという不安もあるが・・・。

③役員会では話もしたが、近々、総会もあるので関係資料等の提供もしていただきた
い。

対応状況等

【地域への回答内容】

【市長】
①県事業である最終処分場については、市長判断でできるものではなく、山南地区の現
状や歴史的なことも踏まえ、現時点では困難であると考えている。
市及び市議会に対して県の説明はあったが、今後、地区の意向や化学的な検討も必要
だと思われるが、先ほどお話ししたようにこれ以上でもこれ以下でもない。

②何かあれば市の方から地元にフィードバックしていく。

【副市長】
③県選定委員会からの4月12日付けの公表資料があるので、本日、お渡しできる。
→当日、環境対策課より現場でお渡ししました。

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取

香我美町 4



受　　付 金曜日

対応状況等

担当課 建設課

【地域への回答内容】

【建設課】
①他にも改修しないといけない道路があるので、徳王子は全体的に悪路も多いので、予
算取りをし優先順位をつけて、順次改修していく。

②歩道については通学路なので、学校の方から順次実施していくという方針であり、用
地さえ確保できれば順次実施していくとの事である。

ＮＯ．
路面の改修舗装の計画と県道歩道工事の進捗について

要望・意見

①新店から東の路面の改修舗装について、50ｍは実施していただいたが、それから東
の計画については。

②県道の歩道工事の進捗状況について、
地元の希望としては若一宮のところが危険なので、そこを実施していただきたい。

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取

香我美町 5



受　　付 金曜日

担当課 環境対策課

ＮＯ．
粗大ごみの年間回収について

要望・意見

粗大ごみの年間回収について
当番員は今後も必要なのか。回収は年に一度だけか、２回してほしい。

対応状況等

【地域への回答内容】

【環境対策課】
試験回収の結果、当分の間、当番員が必要で、年1回が限度であると思われる。当番員
がいなくても分別できる状況になれば、回数を増やしていくことも考えられる。

香我美町 6

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取



受　　付 金曜日

ＮＯ．
学校への科学出前教室について

要望・意見

香南市の学校においても科学出前教室の利用をお願いしたい。
特に来年3月で閉校する岸本小学校に、最後の行事としてお願いしたい。

対応状況等

担当課 学校教育課

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【教育長】
各種会合においても高知県技術者協会のご紹介をしている。また、高知工科大学からも
出前講座への呼びかけもあり、学校現場においても、どれをどのように組み立てていくか
検討している。

香我美町 7



受　　付 金曜日

担当課 建設課

ＮＯ．
遠埼地区の地籍調査について

要望・意見

地籍調査の実施順位について、遠埼地区の周辺は実施しているのに、なぜ遠埼地区は
しないのか。

対応状況等

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【建設課】
年間予算もあり、また、調査面積が年間0.05平方キロメートルなので、慎重に実施計画
を立てて実施する予定ですので、お待ちいただきたい。

香我美町 8



受　　付 金曜日

ＮＯ．
三宝山の開発について

要望・意見

①産業振興について、三宝山の開発はどうなっているのか。開発することによって市に
とってプラスになるのか。

②民間がやるのか公共がやるのか。

対応状況等

担当課 商工水産課

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取

香我美町 9

【地域への回答内容】

【市長】
①香南市も含めて香美市・南国市の観光拠点としてやっていこうとしている。当然、プラ
スがないとやらない。そのプラスについても、民間企業でいう収支のプラスとか色々ある
が、民設民営で検討していて、3月末に検討委員会から答申を受け協議中である。今後
は検討結果を節目節目で市民の方、議会に報告していく。

②原則民設民営であるが、市がやるべき事（水道敷設等）については、今まで市民の
方、議会には報告している。



受　　付 金曜日

担当課 福祉事務所

ＮＯ．
共同募金について

要望・意見

共同募金の赤い羽根は必要なのか。不評であまり付けている人がいないので、ブローチ
やワッペン等に変えれないか。

対応状況等

平成30年4月13日 香我美町懇談会で意見聴取

10

【地域への回答内容】

【市長】
そういうお声があることは機構の方へ伝えたい。

－後日対応－
【福祉事務所副所長】
6月11日に福祉事務所担当から、赤い羽根共同募金を実施している香南市社会福祉協
議会の事務局長にご意見を電話で伝えました。

香我美町


